

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan sehingga penulis bisa menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan tepat pada waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul **“Hubungan Minat Belajar Siswa pada Materi Pokok Sistem Pencernaan terhadap Penguasaan Istilah Ilmiah dan Hasil Belajar Siswa Di Kelas XI SMA Negeri 11 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai terselesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria. Lumban Gaol, M.Kes, ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, bapak Dr. Hasruddin, M. Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari penyusunan rencana penelitian sampai dengan terselesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Alludin Manalu selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis mulai dari mengenal kampus hingga saat penulisan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan staf pegawai di jurusan biologi yang telah banyak membantu dalam proses pengerjaan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan selaku Kepala Sekolah SMA N 11 Medan, Ibu S.Ika Sari selaku guru biologi untuk bimbingannya selama penelitian berlangsung dan seluruh guru beserta staf di SMA N 11 Medan untuk semua bimbingan dan bantuannya selama penelitian. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada siswa kelas XI – 3 untuk kerjasamanya.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibunda Yuhana S.Pd dan Ayahanda M.Surandi Nst, S.Pd atas do'a, semangat, kerja keras yang pantang menyerah dan keikhlasan hatinyalah pada setiap langkahku, Buat sahabat-sahabatku di Universitas Negeri Medan yang selalu membantu dan memberikan dukungan hingga pada saat penulisan skripsi ini (Kakak Reisyatul, Kakak Elis, Kakak Diona, Gina, Yuki, Setia) dan seluruh teman mahasiswa Pendidikan Biologi 2009.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun selayaknya manusia yang tak ada yang sempurna penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa , untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasnah ilmu pengetahuan kita semua.

Medan, Juli 2013

Penulis

**Riska Ayundari Nst**  
**NIM.409141082**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY